



Am Mittwoch den 07.12.2016 hat das Team der Basketball U18 Mannschaft aus Eicklingen einen neuen Trikotsatz vom Allgemeinen Krankenhaus Celle übergeben bekommen. Nachdem alle Spieler der Mannschaft aus Eicklingen an der Turnhalle angekommen waren, wurde auf das Eintreffen hingefiebert. Die heiß erwarteten Trikots wurden mit sehr großer Begeisterung des Teams entgegengenommen. Für den neuen Trikotsatz bedankt sich das ganze TUS Eicklingen Lumberjacks-Team recht herzlich.



Stehend v. links: I.Seniauski, L. Schleicher, C. Downing, N. Hense, L. Dwehus, Trainer N. Haberland

Kniend v. links: A. Beca, J. Bühring, E. Semikov, M. Dalkoparan, L. Glaßner, D. Rochau